

AWNI

Ajang Kompetisi LKBB, Danramil Pabean Cantian Serahkan Piala untuk Pemenang Terbaik

Wanto - SURABAYA.AWNI.OR.ID

Jan 11, 2025 - 19:22



Pjs Danramil 0830/03 Pabean Cantian Kapten Inf Ibrahim Ahsani Saat Serahkan Piala Bergilir Kepada Pemenang Lomba

Surabaya, – Dalam rangka meningkatkan semangat nasionalisme dan kedisiplinan di kalangan pelajar, Lomba Ketangkasan Baris-berbaris (LKBB) tingkat SMP/MTS se-Surabaya, Gresik, Sidoarjo, dan Bangkalan sukses digelar di lapangan SMK Barunawati, Jalan Perak Barat No. 167, Kelurahan Tanjung Perak, Kecamatan Pabean Cantian, Sabtu (11/01).

Hadir dalam kegiatan ini, Pjs. Danramil 0830/03 Pabean Cantian, Kapten Inf Ibrahim Ahsani, yang mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara. Bersama Babinsa Serda Atim Citra, Kapten Ibrahim menyerahkan Piala Bergilir kepada pemenang lomba sebagai bentuk apresiasi atas pencapaian para peserta.

Dengan tema "LKBB Kabar Fest 3: Kiat Aksi Baruna Festival", lomba ini bertujuan untuk tidak hanya meningkatkan keterampilan baris-berbaris para pelajar, tetapi juga membangun rasa cinta tanah air, disiplin, dan kerja sama tim. Kegiatan ini melibatkan pelajar dari berbagai sekolah di wilayah Surabaya, Gresik, Sidoarjo, dan Bangkalan, yang berkompetisi secara sehat untuk menjadi yang terbaik.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Ibrahim menyampaikan apresiasi kepada para peserta yang menunjukkan semangat juang tinggi. Ia menegaskan pentingnya kegiatan seperti ini dalam mencetak generasi muda yang tangguh, memiliki karakter kuat, dan siap menghadapi tantangan bangsa di masa depan.

“Melalui kegiatan ini, saya berharap kita semua dapat menumbuhkan rasa cinta tanah air yang lebih mendalam, sehingga tercipta generasi muda yang berintegritas, disiplin, dan mampu membawa perubahan positif bagi bangsa dan negara,” ujar Kapten Ibrahim.

Acara ini juga dihadiri oleh Sekretaris Yayasan Barunawati, Bapak Indarto, dan Kepala Sekolah SMK Barunawati, Ibu Indarti, S.Psi., yang memberikan dukungan penuh terhadap kelancaran pelaksanaan lomba. Kedua tokoh pendidikan tersebut menilai kegiatan ini sebagai upaya positif dalam membangun karakter pelajar yang disiplin, kreatif, dan berjiwa nasionalis.

Selain menumbuhkan rasa cinta tanah air, lomba ini diharapkan menjadi ajang untuk mempererat hubungan antar sekolah di wilayah yang terlibat. Keberhasilan acara ini juga menunjukkan bahwa pelajar mampu berkontribusi dalam menjaga semangat kebangsaan melalui kegiatan yang positif dan membangun.

Penyerahan Piala Bergilir kepada pemenang menandai puncak acara ini, sekaligus menjadi simbol penghargaan atas kerja keras dan dedikasi peserta dalam memberikan penampilan terbaik. Dengan suksesnya pelaksanaan lomba ini, pihak penyelenggara berharap dapat terus menggelar kegiatan serupa di masa mendatang, guna menciptakan generasi muda yang memiliki jiwa patriotisme dan semangat kebangsaan yang tinggi.